



# Vielen Dank!

Für die überaus große Anteilnahme beim Hinschied von

## Walter Kaiser

Es hat mich tief bewegt zu erfahren wie viele Menschen ihn geschätzt haben.

Vielen Dank allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, Schulkollegen, Militärkollegen, ehemalige Arbeitskollegen vom TBA, Züchterkollegen und Kolleginnen von Kaninchen und Kleintieren, Freunden alter Landmaschinen, die Walti im Leben nahe standen.

Vielen Dank dem Alters- und Pflegeheim Eichhölzli für die vorzügliche Pflege, die zudem seinem Wunsch erfüllten seinen «Hürlimann-Traktor» mit ins Heim zu nehmen. Vielen Dank allen, die ihm die letzte Ehre erwiesen haben.

Auch herzlichen Dank allen für die Anteilnahme, geschrieben oder durch Worte, Umarmungen, Spenden für späteren Grabschmuck und Spenden an wohlthätige Institutionen, sowie für die wunderschönen Blumen.

Ein großer Dank an Pfarrer Birkner für die wundervolle, treffende und einfühlsame Abschiedsfeier umrahmt mit Orgelspiel. Das Zwischen-Orgelspiel «Näher mein Gott zu Dir» erinnerte uns alle an die Vergänglichkeit auf Erden.